



NOUVELLE FORMATION TRANSITION AU TEMPS RÉEL EN PRODUCTION DE FILM D'ANIMATION

Paris, le 6 juin 2023 – La CST – Commission supérieure technique de l'image et du son, et son partenaire l'Institut Georges Méliès, annoncent la création d'une formation professionnelle dédiée aux chargés de production.

Les studios d'animation sont désormais nombreux à implémenter des moteurs de rendu dits "temps réel" dans leurs chaînes de fabrication. Or à ce jour aucune formation à ces nouvelles méthodes de fabrication ne concerne les chargés de production, pourtant au cœur du travail collectif. La formation leur permettra d'acquérir de nouvelles compétences et la compréhension nécessaire pour gérer ce type de production, et devenir une personne ressource dans la transition du studio. Elle a été conçue en collaboration avec des directeurs de production dont certains issus du jeu vidéo, des enseignants en gestion de production et en animation, et fera appel à plusieurs intervenants ponctuels pour des retours d'expérience de terrain.

La première session se tiendra à partir du 18 septembre, à raison d'un lundi par semaine, et dure 5 journées :

- Jour 1 : Nouveaux outils
- Jour 2 : Le suivi de production vers le temps réel
- Jour 3 : Nouvelles organisations autour du temps-réel
- Jour 4 : Le management
- Jour 5 : Retours d'expérience

Rendez-vous le Mercredi 14 Juin à 17h, au MIFA du Festival d'Annecy
sur le stand d'AnimFrance, passerelle du lac à l'emplacement F.23.

Une présentation de la formation sera donnée par Odile PERRIN, enseignante en gestion de production, Jean-François RAMOS, directeur de production et spécialiste du temps-réel, et Frédéric FERMON, chargé de mission Immersion & Temps-réel à la CST.

Votre Contact

Sébastien Lefebvre – Responsable de la communication

07 48 12 97 82 – slefebvre@cst.fr

À propos de la CST : La Commission supérieure technique de l'image et du son (CST) est la première association de techniciens du cinéma et de l'audiovisuel française. Née en 1944, elle promeut la qualité du geste du technicien et la qualité de la restitution de l'œuvre pour le spectateur. cst.fr

À propos de l'École Georges Méliès : L'École Georges Méliès a été fondée en 1999 par son directeur général Franck Petitta. Située à Orly (Grand Paris), elle jouxte le Parc Georges Méliès, lieu où ce père de l'art cinématographique et des effets visuels a terminé sa vie.

ecolegeorgesmelies.fr